

REPORTER

Mempererat Tali Silaturahmi, Kapolres Pasuruan Menggelar Halal Bihalal Bersama Purnawirawan Polri

Achmad Sarjono - PASURUAN.REPORTER.CO.ID

May 9, 2023 - 17:28



PASURUAN- Dalam rangka menjalin dan mempererat tali silaturahmi di momen Idul Fitri 1444 H, Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. menggelar Halal Bihalal bersama Persatuan Purnawirawan (PP) Polri Polres Pasuruan, bertempat di Gedung Tribrata Polres Pasuruan, Selasa (09/05/2023).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Ketua PP Polri AKBP Purn. Lewo Sutopo, PJU Polres Pasuruan, seluruh Anggota PP Polri Kabupaten Pasuruan, dan Kepala BPJS Ranting Bangil Ikhyak Ulumudin.

Acara diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya yang diikuti oleh seluruh

Purnawirawan Polri yang hadir.

Ketua PP Polri Kabupaten Pasuruan AKBP Purn. Lewo Sutopo memberikan sambutan awalnya dengan ucapan terima kasih kepada Kapolres Pasuruan yang telah menggelar acara Halal Bihalal Polres Pasuruan bersama PP Polri.

"Kami mewakili PP Polri Kabupaten Pasuruan mengucapkan rasa terimakasih kepada Bapak Kapolres Pasuruan dan mengucapkan rasa syukur atas terselenggaranya kegiatan Halal Bihalal bersama Polres Pasuruan, kegiatan ini sangat menghargai kami sebagai Purnawirawan Polri," ungkap Lewo Sutopo.

"Semoga kita semua senantiasa diberikan kesehatan dan keselamatan dalam menjalankan tugas, dan semoga kegiatan Halal Bihalal ataupun kegiatan lain yang berhubungan dengan PP polri tetap terlaksana guna menjalin atau mempererat tali silaturahmi," harapnya.

Selanjutnya, Kapolres Pasuruan juga mengucapkan terima kasih kepada Ketua PP Polri Kabupaten Pasuruan, seluruh anggota PP Polri, serta PJU Polres Pasuruan yang sudah hadir dalam pelaksanaan Halal Bihalal di Polres Pasuruan.

"Saya ucapkan terima kasih kepada Ketua dan seluruh anggota PP Polri Kabupaten Pasuruan, serta seluruh PJU yang telah hadir pagi ini, alhamdulillah hari ini kita bisa melaksanakan Halal Bihalal dalam keadaan sehat walafiat, semoga kita semua yang hadir selalu di berikan kesehatan dan keberkahan oleh Allah SWT aminn," ucap AKBP Bayu.

Dia juga berharap semoga kegiatan Halal Bihalal ini tetap dapat dilaksanakan untuk menjalin silaturahmi antara anggota Polres Pasuruan dan PP Polri Kabupaten Pasuruan.

"Sebentar lagi akan ada kegiatan Pilpres di seluruh Indonesia termasuk wilayah kita, semoga pengamanan pelaksanaan Pilpres kedepan di wilayah hukum polres Pasuruan aman dan terkendali," imbuhnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan Sosialisasi BPJS terkait Pendaftaran, Pengecekan Keikutsertaan, Pindah Faskes, Penambahan Anggota Keluarga, Pengaktifan Aplikasi Mobile JKN.

Diakhir acara, Kapolres Pasuruan memberikan Bantuan Kas PP Polri kepada Ketua PP Polri Kabupaten Pasuruan.

"Semoga santunan ini bisa bermanfaat bagi seluruh anggota PP Polri semua, meskipun tidak begitu banyak setidaknya bisa membantu dalam menambah kebutuhan sehari-hari Bapak-Ibu Purnawirawan yang hadir," pungkasnya.